## FISCALÍA PIDE DOS MESES DE PRISIÓN PREVENTIVA

## COLEGIALA ARRANCA OREJA

## SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

De un mordisco, al mejor estilo del boxeador Mike Tyson, una colegiala de 14 años le arrancó a otra casi toda la oreja durante una pelea en las afueras del centro educativo en el que estudian.

La violenta pelea de las jóvenes, alumnas del Liceo Anastasio Alfaro en San Pedro de Montes de Oca, fue el miércoles al mediodía.

La Teja se reserva las identidades de ambas por tratarse de menores de edad.

La madre de la ofendida confirmó que la pelea se dio por un suéter que la abuela le había hecho a su hija.

El padre de la menor agresora se comunicó con La Teja ayer en la mañana y dijo que espera que todo se aclare muy pronto, sin embargo, durante la tarde el papá de la víctima interpuso una denuncia ante la



Fiscalía Penal Juvenil por agresiones graves.

"Mi esposo quiere cárcel para esa muchacha por lo violento y lo brusco de su actuar", dijo la madre, mientras su hija agregó: "Yo no quiero que se me acerque y no sé si voy a volver al colegio, no tengo miedo pero sí cólera".

La fiscalía pidió ayer que la joven sea enviada a prisión provisional por dos meses. Al cierre de edición el juzgado no había tomado la decisión.



La madre muestra las heridas de la estudiante.

El Ministerio de Educación Pública suspendió durante 10 días a la agresora (quien está en sétimo año) y ordenó que las dos adolescentes reciban atención psicológica. La joven agredida será sometida a tres cirugías reconstructivas.

Su mamá aseguró que es muy posible que tomen un injerto del cartílago de su otra oreja o de una costilla.

"Esta está bien, aunque nerviosa. Ella es muy vanidosa, por ahí sí le duele", aseguró.

El padre de la menor agresora, se comunicó con La Teja y dijo que espera que todo se aclare muy pronto.